



TURQUÍA Anuladas las municipales de Estambul que ganó la oposición P4

DEPORTES Casillas: "No sé qué será el futuro. Lo importante es estar aquí" P35



Pedro Sánchez recibe en la puerta de La Moncloa al líder del PP, Pablo Casado. / SAMUEL SÁNCHEZ

Sánchez y Casado pactan en La Moncloa abrir un diálogo sobre Cataluña

El líder del PP invita a Ciudadanos a abstenerse para facilitar la investidura del nuevo Gobierno

N. JUNQUERA / C. E. CUÉ, Madrid
El viraje de Pablo Casado tras el varapalo electoral se completó ayer en La Moncloa: después del giro hacia el centro de la última semana, el líder del PP escogió un tono mucho más suave con Pedro Sánchez que el empleado durante la campaña. Casado y Sánchez pactaron abrir una vía de diálogo

DEBATE MADRID 26-M

PP, Ciudadanos y Vox unen sus fuerzas contra Carmena P6

permanente sobre Cataluña pese a los recientes ataques. Sánchez reservó para Casado el protago-

nismo del líder de la oposición, que le disputa el presidente de Cs, Albert Rivera, y Casado respondió con un tono más conciliador. El dirigente popular explicó que no facilitará con su abstención la investidura de Sánchez, pero invitó a Cs a hacerlo para evitar que el Gobierno dependa de los independentistas. PÁGINAS 14 Y 15

Los capítulos finales de la serie más exitosa abren las especulaciones sobre su desenlace

'Juego de tronos': las apuestas señalan a Bran

Juego de tronos, el fenómeno global que cautiva a millones de espectadores en todo el mundo, también es objeto de apasionadas discusiones. La principal tiene que ver con la gran incógnita que planea sobre la serie: ¿quién se hará finalmente con el poder de los Siete Reinos? Tras la emisión del cuarto capítulo de la última temporada, en las casas de

apuestas el principal favorito, al menos hasta anoche, es Bran Stark (25%), el pequeño de la familia noroeste, seguido de su hermana Sansa (22%). Muy diferente es la opinión de los lectores de EL PAÍS, que en una encuesta abierta en la web se decantan por Jon Nieve (30%) y la madre de los dragones, Daenerys Targaryen (21%). PÁGINA 46

SOS planetario: una de cada ocho especies, en peligro de extinción

Un informe de la ONU alerta de la devastación sin precedentes causada por el hombre

SILVIA AYUSO, París
La sobrexplotación de los recursos, el cambio climático, la contaminación, las especies invasoras y otros cambios causados por la acción humana son responsables de que la Tierra esté sufriendo un episodio de extinción masiva. Un informe elaborado durante tres años por cerca de 500 especialistas bajo los auspicios de la ONU alertó ayer de la aceleración del peligro de extinción que afrontan un millón de los ocho millones de especies existentes.

"La velocidad de extinción es centenares de veces mayor que la natural", según Paul Leadley, uno de los autores del informe. Más del 40% de las especies anfibias, casi un tercio de los arrecifes coralinos, tiburones, así como más de un tercio de los mamíferos marinos y un 10% de los insectos están amenazados. El deterioro acelerado de la biodiversidad se puede frenar, según los expertos, pero a costa de una transformación en el modo de desarrollo que requiere participación y compromiso a todos los niveles.

"Esto es como un partido de fútbol. Estamos muy mal, nos han llenado de goles, el partido pinta mal, si seguimos así, lo perdemos seguro, pero el partido no ha terminado. Y lo que vemos es que si cambiamos profundamente nuestro modo de hacer y pensar las

cosas, todavía estamos a tiempo", responde a EL PAÍS la argentina Sandra Díaz, una de los tres científicos que ha presidido y coordinado el informe. PÁGINAS 22 Y 23

La agresiva política exterior de Trump eleva la tensión global

PABLO GUIMÓN, Washington
Liberado de la presión por la investigación de la trama rusa que ha marcado la primera mitad de su mandato, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha puesto el foco en diversos frentes de política exterior —Irán, China, Venezuela, Cuba, Israel— con la impulsividad y la osadía propias de su estilo. Su renovada apuesta por la confrontación en la escena internacional contiene evidentes claves internas: azuzar la movilización de sus bases con vistas a las elecciones presidenciales de 2020. PÁGINAS 2 Y 3

El empleo se acerca a los niveles previos a la crisis 11 años después

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
Después de cinco años de recuperación económica y laboral, el mercado de trabajo español se va acercando a los niveles previos a la crisis. El mes pasado la Seguridad Social ganó 186.785 afiliados nuevos y acumuló un total de 19,23 millones de cotizantes, la cifra más alta desde julio de 2008. Fue el segundo mejor abril de la serie histórica. También el paro mostró una cara positiva al bajar en 91.518 el número de desempleados. PÁGINA 37

